
 

VERBALE COMMISSIONE MENSA 

 

Il giorno 29/11/2018 alle ore 17.00, si è riunita presso la sede dell’Ufficio Servizi Sociali di via 

Cavour n. 19  la Commissione “Mensa”. 

Presenti: 

NOMINATIVO REFERENTE SI’ NO 

DOTT. DAVIDE COLOMBO 

 

DOTT. GAIA SERRA  

 

Responsabile Centro Cottura CIR 

FOOD 

Dietista CIR FOOD 

X 

 

X 

 

SIG.RA CARDONE MONICA Genitori Plesso Volta X  

SIG. RA DE MARIA GEMINI 

 

Genitori Plesso Dante X  

SIG.RA BRANCHINA KATIA 

 

Genitori Plesso Brusatori X  

SIG.RA FERIOLI ELISA 

 

Genitori Plesso Carminati X  

BOTTARINI VERONICA Insegnante Plesso Volta  X  

SERGIO GRAZIA Insegnante Plesso Dante X  

PIAZZA VITA Insegnante Plesso Carminati X  

PROVAZZA FAUSTA Insegnante Plesso Brusatori  X  

ING. SIMONTACCHI Assessore alla Pubblica Istruzione  X  

CESPRINI MARZIA Responsabile Area Socio Culturale X  

DOTT. VALLI CRISTINA Tecnologa alimentare incaricato dal 

Comune 

X  

 

Sono inoltre presenti due componenti supplenti dei rappresentanti dei genitori, il sig. Rusconi 

Daniele per il Plesso Volta e la sig.ra Annunziata Daniela per il Plesso Dante. 

Svolge funzioni di segretaria verbalizzante la Responsabile dell’Area Socio-Culturale Marzia 

Cesprini. 



L’Assessore Simontacchi introduce i lavori della Commissione e invita i partecipanti a presentarsi, 

per questo anno scolastico la gara di appalto per il servizio di ristorazione è stata aggiudicata alla 

Ditta Cir Food e l’incarico di Tecnologo alimentare è stato dato alla dott.ssa Valli. 

La Tecnologa illustra ai presenti quanto rilevato dai primi sopralluoghi effettuati sia presso il Centro 

Cottura di Castellanza sia nei refettori di Lonate Pozzolo: non sono state riscontrate particolari 

criticità, il pasto servito è gradevole e con porzioni adeguate, forse in alcune situazioni la pasta è 

risultata poco condita ma per un erroneo rimescolamento del condimento da parte delle addette 

mensa. 

Il servizio nel complesso risulta curato e le addette mensa sono gentili e accoglienti con i bambini. 

L’insegnante Bottarini interviene precisando che all’inizio dell’anno scolastico ci sono stati dei 

disservizi in merito alla fornitura di pane e frutta che risultavano scarsi.  

Si precisa che tale inconveniente è stato risolto perché dovuto a un errore nel sistema di rilevazione 

delle prenotazioni pasti. 

Si ricorda di inviare sempre tempestivamente le segnalazioni all’ufficio Pubblica Istruzione al fine 

di provvedere in tempi brevi alle verifiche e ai miglioramenti da apportare. 

Le insegnanti e i genitori chiedono che vengano introdotte diverse varietà di insalata per rendere più 

appetibile il contorno (eventuale mais, olive, carote). 

L’insegnante Sergio rileva che rispetto allo scorso anno c’è una maggiore cura nella ricerca delle 

materie prime e nella presentazione delle pietanze servite. Solo in qualche occasione la cottura della 

pasta non era omogenea. 

Il dott. Colombo spiega che è dovuto ad uno scorretto dosaggio dell’acqua di goveno prima del 

servizio. 

Sarà cura della ditta organizzare momenti di formazione per il personale mensa al fine di migliorare 

il servizio sia per i tempi di distribuzione (che alle scuole Volta e per la secondaria Carminati 

vengono rilevati troppo lunghi) che per i dosaggi. 

I genitori e insegnanti presenti chiedono di migliorare la pizza che sino ad ora è risultata poco 

gradevole e togliere l’impasto integrale. 

La tecnologa propone di sostituire la pizza integrale con pasta integrale da mettere nel minestrone, 

in modo che i bambini notino meno la differenza con la pasta tradizionale. 

Il dott. Colombo ha preso contatti con il fornitore delle farine per la pizza per trovare la soluzione 

ottimale al fine di offrire un prodotto migliore. 

I genitori segnalano che dai loro sopralluoghi in mensa si rileva un eccessivo spreco di cibo e 

spesso i bambini lo utilizzano per giocare. Questi comportamenti dovrebbero essere oggetto di un 

lavoro educativo da parte delle insegnanti. 

Si conviene dopo un’ampia discussione che dovranno essere quanto prima attivati i progetti di 

educazione alimentare proposti da Cir in sede di gara per offrire ad insegnanti, alunni e genitori 

occasioni formazione e riflessione sul tema della corretta alimentazione. 

L’Assessore Simontacchi introduce il tema della potabilità dell’acqua di rete distribuita nelle scuole 

durante il servizio di refezione. In diverse sedi è stato infatti segnalato che talvolta l’acqua di rete ha 



un odore di cloro persistente. I dati delle analisi effettuate da Alfa, riportati anche sul sito 

istituzionale del Comune, rilevano parametri nella norma. L’Assessore informa i presenti del fatto 

che è stato chiesto alla ditta di ristorazione di effettuare ulteriori analisi per avere un parere da un 

ulteriore laboratorio. I dati rilevati saranno allegati al presente verbale da pubblicarsi sul sito 

istituzionale dell’Ente. 

Le insegnanti chiedono alla ditta che vengano cambiate le brocche utilizzate per la distribuzione 

dell’acqua perché oramai obsolete e poco funzionali. 

La commissione decide il menù di Natale: pasta speck e zafferano, arrosto di vitello con purea di 

patate e fetta di panettone. 

La seduta della Commissione si conclude alle ore 19.00. 

Letto, firmato e sottoscritto. 

 

                       La Segretaria      

            (Marzia Cesprini)          
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